



Cuauhtémoc Blanco, actual diputado federal de Morena, tuvo durante su gestión de Alcalde en Cuernavaca (2016-2018) a Homero Figueroa, «La Tripa», supuesto líder del «Comando Tlahuica», como su asesor jurídico en el Sistema de Agua Potable y Alcantarillado (Sapac).

En enero 2022 se difundió la fotografía de una narcorreunión en la que apareció Blanco -ya como Gobernador del estado-, junto a la «Tripa»; Irving Eduardo Solano, «El Profe», líder del Cártel Guerreros Unidos y detenido en 2021, y Raymundo Isidro Castro, «El Ray», líder regional del CJNG y asesinado en el penal de Atlacholoya en 2019.

El ex futbolista negó conocer con quienes posó para esa fotografía. Sin embargo, sólo por la foto fue abierta una carpeta de investigación contra Blanco por delitos cometidos por servidores públicos y asociación delictuosa, una indagatoria que sigue su curso en la Fiscalía General del Estado (FGE) de Morelos, cuyo titular es Édgar Maldonado.

Hace tres años, días después de la viralización de la imagen, el vicario de la Diócesis de Cuernavaca, Tomás Toral Nájera, confirmó que la fotografía del Gobernador Cuauhtémoc Blanco junto a los supuestos líderes criminales se tomó en una iglesia del Municipio de Yautepec.

<https://entrelíneas.com.mx/mexico/indagan-narconomina-de-cuau-en-alcaldia/>